



5 Pièces

237 m²

Réf. 1-4575VA

4 250 000 €

Aix-en-Provence

Appartement à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivite au coeur battant de la ville incarnant l'élégance et le raffinement, ce prestigieux appartement de 237 m² séduit par ses volumes remarquables et ses prestations haut de gamme. Le séjour de plus de 100 m², baigné de lumière, offre un espace de réception unique. La partie nuit comprend une suite master de 52 m², ainsi que deux chambres en suite indépendantes. Une buanderie complète l'ensemble. Une terrasse de 40 m² avec vue directe sur la rotonde prolonge harmonieusement les espaces de vie. Appartement entièrement sécurisé. En annexes, deux garages fermés. Un bien rare, alliant ...

Exclusive in the very beating heart of the city, embodying elegance and refinement, this prestigious 237 sqm apartment impresses with its remarkable volumes and high-end features. The living room of over 100 sqm, flooded with natural light, offers a truly exceptional reception space. The night area includes a 52 sqm master suite, as well as two independent en-suite bedrooms. A laundry room completes the layout. A 40 sqm terrace with direct views of la rotonde seamlessly extends the living spaces. The apartment is fully secured. Additional features include two enclosed garages. A rare property, ...

AGENCE MARLY PRIVILEGE

104, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

